

Familia Skrie Fabian, Rut, Sofia y Lore

Norte de África Mundo Árabe

RAMADAN

Estamos en la mitad del mes de Ramadán y casi la totalidad del pueblo árabe esta ayunando de comida, agua, vicios, sexo, perfumes, maquillaje desde la salida del sol hasta que se esconde, recordando así el mes en que su profeta recibió las primeras revelaciones de su libro sagrado.

Cada día a la entrada del sol, familia y amigos rompen el ayuno con una comida llamada el fator, en muchos países esto es alrededor de las 6 de la tarde, pero aquí en la punta de África es las 9,30 de la noche (*hora que se pone el sol*)

Cuando les preguntamos porque están ayunando, los musulmanes dan una variedad de razones. Algunos dicen para identificarse con los pobres en la comunidad, mostrar devoción a Dios, practicar disciplina y otros dicen porque su religión así lo manda, pero siempre la pregunta les toma por sorpresa.

No importa cuál sea la respuesta, pero la principal razón del ramadán está en intentar ganar el favor de Dios. El islam no les ofrece seguridad de salvación, por eso cuando se les preguntan si creen que irán al cielo cuando mueran, muchos de ellos dirán, "no lo sé, eso espero..."

Les rogamos que oremos para que muchos puedan encontrar a Jesus durante este mes y puedan creer que su sacrificio es más que suficiente para su salvación y ora para que ellos puedan sentir el peso de pecado y la convicción que necesitan un salvador.

"Porque por gracia sois salvos por medio de la fe; y esto no de vosotros, pues es don de Dios; no por obras, para que nadie se gloríe".

Efesios 2:8-9

En estos días ayudamos a un amigo que fue evacuado con urgencia porque le descubrieron varias Biblias en su maleta en el control de aduana. Mientras que algunos estaban muy molestos por lo que estaba aconteciendo, uno de los policías se detuvo a leer varias páginas, oremos que esas Palabras sean inquietando su corazón a buscar más de la verdad.

la semana pasada fue muy especial para el equipo porque participamos con un stand de Biblias en la feria del libro. Oremos por todas las personas a quienes entregamos un NT, que se rompan los prejuicios en contra del cristianismo y tengan curiosidad de lo que dice la Palabra.



Y con la alegría de quienes llegan por primera vez al entrenamiento despedimos a los que cumplieron su etapa y regresan a sus hogares, es un mix emocional que tenemos cada mes pero agradecidos al Señor por ser simplemente el puente que les acerca a cada uno a ver la grandeza de quien les llama, necesidad de la obra y la importancia de alcanzar la meta para su gloria!



Centro de Entrenamiento

El desafío de Vivir Muerto se simplifica en aprender a morir y disciplinar nuestro ego, para que así muchos que están bajo condenación y muerte tengan vida eterna. Aprender otro idioma, cultura, buscar a Dios en medio del desierto suena muy bonito y atractivo pero en la practica es realmente una vida de renuncia y humildad.

